
Le 10 octobre 2013

La direction de la Société prête à examiner des scénarios possibles pour le Régime de retraite de Postes Canada

La direction de Postes Canada a informé le STTP qu'elle est « prête à se réunir avec le Syndicat pour examiner tous les scénarios possibles en vue de résoudre les questions relatives à la santé financière du régime de retraite. »

Vous vous souviendrez peut-être qu'au début de septembre, nous avons tenu une première réunion avec Postes Canada et lui avons proposé la formation d'un comité de travail qui aurait pour mandat de se pencher sur les réalités du régime de retraite. Nous lui avons fait cette proposition parce que nous croyons que les travailleuses et travailleurs des postes à la retraite ont droit à un revenu de pension sécuritaire.

C'est pourquoi les dirigeantes et dirigeants et les représentantes et représentants du STTP qui siègent au Conseil consultatif des pensions se réunissent depuis quelques semaines avec leurs actuaires et spécialistes des régimes de retraite pour discuter de la situation. Ils poursuivront ces discussions au sein du Conseil exécutif national.

Comme je l'ai affirmé dans mon bulletin du 19 septembre dernier, nous allons continuer à lutter pour trouver une solution à long terme qui protégera notre régime de retraite. Les discussions à ce sujet nous concernent toutes et tous, car il y va de notre avenir de travailleuses et de travailleurs. Restez informés en lisant les bulletins à venir et en consultant notre site Web (www.sttp.ca).

Solidarité,



Denis Lemelin
Président national

2011-2015/Bulletin n° 210

/rgsep225 - cd scfp 1979

